

Una vez más nuestra Preparatoria Núm. 16 apoya a sus maestros que investigan, que crean para beneficio de los estudiantes y de la comunidad en general. Vayan entonces los mejores deseos para el libro que ahora nace, y para su autor, que genere nuevos proyectos.

Ing. José Hernández Cervantes

I- PRÓLOGO

Escribir el prólogo a los PLACERES PELIGROSOS DE LA JUVENTUD de Joel Montoya no es tarea fácil. Sería quizá, como ponerle un marco a uno de los cuadros del gran pintor Picasso o encerrar en un vaso de barro el perfume y esencia de miles de rosas; pero tratándose de mi hermano sanguíneo, amigo y compañero en la docencia, identificados plenamente con el mismo propósito en el rescate de la juventud, consideré un gran privilegio el hacer esta pequeña aportación.

Los placeres peligrosos de la Juventud es un gran esfuerzo documental que describe los riesgos actuales que enfrentan nuestros muchachos que por el desconocimiento de los perjuicios inherentes a estas prácticas se enredan tanto que luego les es imposible salirse.

El escritor aborda con lujo de detalles lo que es el tabaquismo, luego pasa a hablar de la adicción a las drogas que más se consumen en el era presente, tales como la marihuana, la cocaína, las anfetaminas, los inhalantes y los barbitúricos acto seguido explica las enfermedades por contacto sexual, en las que menciona las enfermedades venéreas como la gonorrea, la sífilis, el SIDA y por último concluye su exposición hablando de la pornografía y de ciertos tipos de música estridente y ruidosa.

Justo en este tiempo cuando un gran número de jóvenes han caído en el desenfreno de esas prácticas extrañas y nocivas

del presente siglo surge este valioso trabajo de Joel Montoya que con su experiencia magisterial por más de 40 años además de su conocimiento como psicólogo dan a este documento la fuerza y proyección que se necesita para aceptarla con gran beneplácito, pues, significa el resultado de muchos años de investigación y acercamiento con la juventud; constituye una obra sencilla, corta y fácil de leer, llena de verdades y advertencias que todos nuestros jóvenes deben conocer; en ella están plasmados los verdaderos placeres peligrosos de nuestra juventud.

Al final de cada capítulo se hace una pequeña evaluación de lo expuesto dándole un toque pedagógico muy especial, pues esto nos ayuda a recordar y retener lo leído, tuve el privilegio de leer los originales de este esfuerzo bibliográfico y quedé satisfecho de su contenido y convencido de su realidad, por lo tanto, me complazco grandemente en recomendar su lectura y estudio en lo que se podrá conocer y aprender de los verdaderos peligros que las nuevas generaciones enfrentan en este milenio.

Concluyo este prólogo, dando una palabra de reconocimiento y agradecimiento a Joel Montoya por aportar a nuestra sociedad esta valiosa obra que será de gran ayuda en la prevención de las adicciones y enfermedades en las cuáles pueden caer nuestros jóvenes

Lic. Isaí Montoya Carvajal

II- PREFACIO

Probablemente se necesite ser padre o madre para intuir los peligros que enfrenta la juventud en esta época y, conste que no hemos perdido ni olvidado el cassette de nuestra pasada juventud o tal vez temamos que algunos desbalances de la época adolescente incida en desajustes orgánicos en nuestra estirpe futura.

Reflexionamos sobre las drogas más comunes en nuestro medio y al acceder a ellas se incurre en esclavización porque los adictos son presionados por su mismo cuerpo a consumirlas, porque ya son parte de su existencia y se inicia un conflicto de conciencia, de moral, de formación cuando toda la sociedad los margina, los etiqueta y los relega de puestos de responsabilidad. Sin embargo, el drogadicto necesita de la sustancia y hará hasta lo imposible por conseguirla, de allí que sus valores de respeto, de consanguinidad, de aprecio, se extinguen ante una exigencia franca, abierta e ineludible de droga.

En este espacio les presentamos los efectos de la droga, las sensaciones, la euforia que provoca su consumo y desde luego, del impacto orgánico, absolutamente todo el daño fisiológico y psicológico que provoca. En este punto es preciso explicarle a los adolescentes lo relacionado al trato social, el repudio de la sociedad hacia estos elementos; la discriminación, el rechazo y la evitación; cuando se les ha descubierto su adicción, cuando es un secreto a voces; es cuando los padres levantan sus antenas y previenen a sus